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　私は，現在淺見研究室にて，淺見先生，伊藤先生
のもとで研究をさせていただいています．研究室に
慣れてくるにつれて，研究の面白さに虜になりつつ
あります．研究室が休みの日には，気分転換に予備
校の講師をしたりフットサルをしたりして気分転換
をしています．輝きに満ちた毎日を過ごせているこ
とに幸せを感じております．また，今回学生役員と
して，学生と国大化学会の懸け橋になることを目標
に生活したいと考えております．何かありましたら，
お気軽に淺見研究室まで来てください．きっと実験
してます．

　2014年度国大化学会役員を務めさせていただいてお
ります，小林研の宮本妃菜です．研究室ではアスト
ロバイオロジーに関する研究を行っており，私のテー
マは極限環境 (砂漠，南極など)の土壌のアミノ酸分
析です．コンタミネーションに細心の注意を払わな
ければならないのですが，先生方や先輩，友人に助け
られながら，楽しい研究室生活を送っております．
　普段力を入れておりますのは，岩手県陸前高田市
に2か月に1度ほど通い，震災から立ち直ろうと頑
張る方々と時間を共にすることです．特に団体に所
属していたり，親戚や友人がいるわけではないので
すが，友人を誘ってツアーを組むこともあれば，一
人で行くこともあります．ボランティアとはまた違
う，同じ時間を過ごすということを大切にしています．
　最近は旅にもかなり興味があり，ＧＷには実家の
ある兵庫県から東京までヒッチハイクをしました．
ご縁だけにたよる旅，とても有意義な体験でした．
本当に様々なジャンルの方にお会いすることができ
て，知らないことの多さに改めて気づかされました．
また，いかに自分について話すことができるかなど，
多くの学びがありました．また挑戦したいと思って

います．
　また，学外で自己啓発系の講演会を主催し，参加
してくださる方々の目を輝かすことのできるように，
様々な壁にぶつかりながらも全力で取り組んでいます．
さらに，社会に出た時も必ず役に立つであろう，企
画の提案から組織運営まで様々なスキルを身につけ
ることができています．
　20代の間に1000冊読書をすることや，4月から新
たな分野の勉強を始めるなど，これからもいろいろ
なことに挑戦していきます．国大化学会でも学生か
らいろいろな提案ができるように，努力してまいり
ます．よろしくお願いいたします．

学生役員の抱負

国大化学会学生役員（企画 G）　生田　健悟

国大化学会学生役員（会誌・名簿 G）　宮本　妃菜
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　初めまして！化学ＥＰ，Ｂ4の渡邊健太です．現
在は多々見・飯島研究室でセラミックスの研究をし
ております．私の研究はセラミックスの強度化とい
うテーマなのですが，操作環境・装置などを精密に
制御しなければならないので，大雑把な性格の私は
いつも苦労しております．
　研究室の教授，先輩，同期はとても素晴らしい
方々ばかりなので，毎日楽しく勉強させてもらって
おります．

　私の趣味は，色々なスポーツに取り組むことです．
テニスは今年で10年目，小学校では6年間サッカー
もやっていたので，基本的にどんなスポーツにも挑
戦しています．しかし，飽きっぽい正確なので，長
続きしているのは先二つのスポーツくらいです（笑）

　また，宇宙関連の話に非常に興味があり，私自身
も『宇宙就活実行委員会』という学生団体の代表を
務め，宇宙を目指す全国の学生 ( 私自身も含めます)
の手助けとなるようなイベントを企画しています．
宇宙関連の企業様に直接電話で渉外するのですが，

社会常識などもこの団体に所属することで身につい
てきているのではないかと思っています．また，先
月私の友人が宇宙関係のベンチャー企業を設立した
ので，そちらのプロジェクトにも関わらせて頂いて
おります．

　このように色々な事に興味を持ってしまう性格な
ので，毎日バタバタと楽しく過ごしておりますが，
これも横浜国大という素晴らしい環境があるからこ
そだと考えています．これから一年，化学会役員と
して横浜国大を盛り上げていきたいと思いますので，
今後もよろしくお願い致します！

国大化学会学生役員（総会・懇親会 G）　渡邊　健太

　今年度，学生役員をさせていただいている關研究
室の前田卓郎です．私はＯＢと語る会で關先生に
「ＯＢの方々と直接接することができるいい機会にな
るよ」と勧められたのをきっかけに学生役員をさせ
ていただきました．
　現在研究室では主に光物理化学や分子分光学の知
識を使ってレーザーを利用した光化学反応に関する
研究を行っています．
　
　国大化学会ではＯＢの方が務めている企業への訪
問や総会を通して様々な世代のＯＢの方と直接交流
することができます．私も学生役員としてこのよう
な経験が出来たのは自身の視野を広げる上で非常に

有意義なものになりました．今後は現役の学生とＯ
Ｂの方々の橋渡しになれるように尽力したいと思い
ます．

国大化学会学生役員（庶務・会計 G）　前田　卓郎
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　総会・懇親会グループの学生役員を務めておりま
す，吉澤宏奈です．4月に跡部研究室に配属されて
から，自分の研究テーマに対する理解と研究の進め
方を先輩達から学ぶ日々を送っています．休日はパ
ン屋のアルバイトをこなしています．早朝に起床し，
午前中はお店に並ぶためのパンの製造，午後はその
販売つまりレジ打ちをしています．自分が作ったパ
ンが売れるときは非常にうれしく，とてもやりがい
のあることをさせていただいています．
　最近はボルダリングという室内でのロッククライ
ミングに興味をもち，友人数名を誘って月一回の頻
度で遊びにいっています．ボルダリングは全身を
使った動きを必要とするため，それから一週間はな
かなか筋肉痛がとれなくなります．腕に力を入れて
壁を登っていくので，ボルダリングをした直後は箸
で食事をすることもしんどいほどです．
　また，研究室の同期に読みやすい本を紹介しても

らい，苦手だった活字を克服しようと現在奮闘中で
す．今までは，雑誌や漫画，教科書類以外の小説な
どの本は年に1冊読めば良い方でしたが，この7月中
には4冊ほど読み，これまでの自分では信じられな
いことがおきました．これを機に，様々なジャンル
の本を読み進めていけたらと思っています．
　最後に，国大化学会ではみなさんのお手伝いをし
つつ，学生とＯＢとを繋げていきたいと思います．
よろしくお願いします．

国大化学会学生役員（総会・懇親会 G）　吉澤　宏奈


